

Auriculares Philips SHK1030

gran modeloLe las instrucciones en el sitio web oficial de Philips de que los auriculares son para niños a partir de 3 años. Creo que es chic, encaja, sobre todo con tres niños, te cansas del ruido del estruendo. Al principio le llevé estos SHK1030 a mi hijo, parecían echar raíces, ¡estaba feliz con dibujos animados y una tableta, todo está tranquilo y calmado) Pero también tuve que comprar para mi hija y mi mayor, tomé estas orejas de una manera diferente color SHK1031 y el mayor (usuario activo de manzanas) SHK2000, vino a nuestra casa silencio, disciplina y paz)) Es una pena que no haya visto tales auriculares antes, sin embargo, los enchufes no están permitidos para los niños, es muy dañino para la audición, otros fabricantes chinos no inspiran confianza, la audición de los niños es un asunto delicado. En general, Philips ayudó, lo hemos estado usando durante casi un año, todavía no hemos tenido viajes y vuelos tan tranquilos))